



## MONICIÓN DE ENTRADA

Estamos finalizando ya este año litúrgico y las lecturas de hoy podrían llegar a desconcertarnos: nos hablan de la segunda y definitiva venida de Jesús. Lo que para unos es motivo de miedo, para nosotros es una invitación a vivir con alegría y esperanza, porque anticipamos aquí lo que un día esperamos vivir en plenitud.

Y en este contexto celebramos la “Jornada Mundial de los Pobres” que, con el lema «la oración del pobre sube hasta Dios», nos recuerda que los pobres ocupan un lugar privilegiado ante él y que, reclamando nuestra atención, son un instrumento de Dios que nos ayuda a despojarnos de las riquezas y apegos que nos lastran en nuestro camino hacia Él.

## SALMO



Pro- té-ge-me, Dios mí- o, que me re-fu-gio en ti.

## ORACIÓN DE LOS FIELES:

*(Animador).* Oremos para que la protección amorosa de Dios Padre se extienda a los que sufren, a los oprimidos y necesitados.

- Por todos los que formamos la Iglesia, para que sea portadora de la esperanza en cualquier situación, por difícil que esta sea. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- En esta jornada mundial por los pobres, te pedimos por todos los que padecen pobreza y exclusión; para que tú Señor los fortalezcas y encuentren en la Iglesia y en cada uno de nosotros una mano tendida a su pobreza y sufrimiento. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por los que tienen autoridad y responsabilidad en el campo económico y social, para que pongan sus esfuerzos en la promoción de los más desfavorecidos y de tantas familias que pasan necesidad. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por los grupos de caridad de nuestra Unidad Pastoral y todos los que forman parte de ellos, para que encuentren en la Palabra de Dios y en la eucaristía la inspiración y fuerza necesaria para seguir con su labor y, en todos nosotros apoyo, y colaboración. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por nosotros y por nuestra Unidad Pastoral, para que vivamos en la esperanza y sepamos compartir la alegría de la salvación con todos los hermanos en especial con que más sufren. **ROGUEMOS AL SEÑOR**

*(Animador).* Escucha, Dios de misericordia, nuestra oración, y haznos cada día testigos de tu generosidad y amor para con los pobres y los que sufren. Por Jesucristo, nuestro Señor.

## SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día.

El salmo de hoy, (15) es la invocación de todo creyente que se confía en Dios porque le marca su camino en la vida y, ante el peligro, le da seguridad y alegría. Este salmo enlaza y da pleno sentido a la lectura de la profecía de Daniel y al anuncio de la segunda venida de Jesús que relata el Evangelio: "¡Protégeme, Dios mío, que me refugio en ti!"

### **"SOLO DIOS SABE LA FECHA"**



Adivinos y videntes,  
gentes de diversas sectas,  
hablando del "fin del mundo",  
nos asustan, nos aterran...  
  
Los creyentes no perdemos  
el tiempo en "sacar las cuentas",  
porque nos dijo Jesús:  
"Sólo Dios sabe la fecha".  
  
Indagar el fin del mundo  
es problema de la ciencia,  
si no lo destruyen, antes,  
los hombres, con tantas guerras.  
  
Jesús anunció, con gozo,  
"otro mundo", nueva tierra

con paz, amor y justicia,  
sin odios y sin violencia.  
  
El "parto" del mundo nuevo  
exige dolor, paciencia...  
  
La madre, al nacer el hijo,  
olvida todas sus penas.  
  
Para lograr ese mundo  
de luz, verdad y belleza,  
Jesús es, para nosotros,  
"la fuerza de nuestra fuerza".  
  
Señor, que todos sembremos  
semillas de vida eterna,  
para recoger los frutos,  
al tiempo de tu cosecha.